

DOÑINOS DE SALAMANCA



La Plaza de San Marcos ya luce la nueva imagen con la pérgola central de diseño y el moderno adoquinado. | ENE

La Plaza de San Marcos renueva su imagen con una moderna pérgola central y adoquinado

Se convertirá en un espacio más peatonal, que se inaugurará en los próximos días con unas jornadas de juegos en familia

EÑE | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha aprobado las últimas certificaciones de la obra de urbanización de la plaza de San Marcos, a las que la Corporación dio el visto bueno por unanimidad.

Un proyecto que ha supuesto la renovación integral del espacio central del municipio y punto de reunión y encuentro de la población, en el que, además de los trabajos subterráneos con la sustitución de la canalización y los tanques de tormenta para evitar la acumulación de agua que se producía en épocas de lluvias, se ha procedido a la ornamentación exterior. La actuación supone un

cambio de imagen respecto al estado anterior de la plaza, ya que a los pinos centrales se une una pérgola de hierro a modo de corredor que permitirá dar sombra a los usuarios. En estos momentos, las obras están finalizadas a falta de la instalación de los bancos y concluir pequeños remates y la limpieza de la zona.

El objetivo municipal es que se convierta en un espacio más peatonal con el nuevo mobiliario, moderno y acorde al centro del municipio, pero se seguirá permitiendo el paso de vehículos. Para ello, y con el objetivo de evitar el desgaste y deterioro del pavimento, se ha colocado un adoquín de un mate-

rial novedoso y antideslizante que es la primera vez que instala en Salamanca y que garantiza un uso perfecto que evita que se agriete. Una actuación en la que se ha incluido el rebaje de bordillos para mejorar la accesibilidad hacia el centro y las distintas calles que se unen a la plaza. Con el objetivo de que todos los vecinos puedan disfrutar del nuevo ágora, el Consistorio tiene previsto realizar una jornada festiva con juegos y actividades a modo de inauguración en la que reunir a las familias y vecinos, para estrechar las relaciones entre niños y mayores y que empiecen a disfrutar de la recién reformada plaza.

SANTA MARTA DE TORMES



Medio centenar de mayores participa en el taller de memoria. | ENE

El taller de memoria inicia el programa de actividades municipales para los mayores

EÑE | SANTA MARTA

El programa de actividades de la Concejalía de Mayores para el nuevo curso comenzó ayer con el taller de memoria en el que participa cerca de medio centenar de vecinos distribuidos en dos grupos. Los participantes en las sesiones trabajarán las técnicas y ejercicios para ejercitar la mente y ayuden a trabajar otras capacidades como la atención y la creatividad, para disfrutar de un envejecimiento activo y más saludable.

Unas actividades que se unen a los cursos de gimnasia de mantenimiento, bin-

go, campeonatos y los servicios que se desarrollan de forma permanente a lo largo del año por parte del Consistorio, como son asesoramiento, promoción del asociacionismo entre el colectivo, psicología y apoyo al mayor en soledad, Servicios Sociales de Atención Primaria.

Programas cuyos objetivos se centran en desarrollar y mantener las capacidades cognitivas de los mayores, así como ofrecer un espacio que les permita dinamizar el tiempo libre y de ocio para favorecer sus relaciones sociales y la participación en actividades.

Teatro de 'Circuitos Escénicos' de la Junta para alumnos del IES Calisto y Melibea

La programación cultural de los 'Circuitos Escénicos' de la Junta de Castilla y León vuelve hoy a la localidad santamartina, con la obra de teatro 'Colón...izando', que la compañía Lescomic pondrá en escena a partir de las 12.30 horas en el Auditorio Enrique de Sena y que está dirigida para los alumnos del IES Calisto y Melibea. Una actuación que completa el programa concedido por la Junta, dentro del convenio que mantiene con el Ayuntamiento de Santa Marta para acoger actividades culturales. El público disfrutará de ochenta minutos de humor con la historia jamás contada del descubridor más importante de todos los tiempos que cambió el camino del mundo. | ENE

Tu inglés seguirá creciendo con el método Vaughan

Resuelve tus dudas sobre el curso de inglés en el consultorio que encontrarás en lagacetadesalamanca.es/estaticos/promociones/vaughan



Aprovecha las ventajas de ser suscriptor
Llama ahora al teléfono 923 12 52 40
y haz tu reserva ya.



Próximo domingo, un nuevo libro + CD

144 páginas. Aprox. 75 min de audio.



Domingo 11 de octubre

libro + CD
Por solo
9,95€

Cada domingo con **LA GACETA**